

# Des recteurs mexicains à l'IUT pour préparer des échanges

mardi 29.11.2011, 05:34 - La Voix du Nord



Les recteurs mexicains (assis) avec les directeurs d'IUT régionaux, réunis par le Valenciennois Jean-Pierre Rouzé.

## | ÉTUDIANTS |

Le Mexique a créé il y a une vingtaine d'années des universités de technologie ...

sur le modèle français des IUT. Une cinquantaine de recteurs mexicains (l'équivalent de nos présidents) étaient en France la semaine dernière pour préparer, avec les directeurs et présidents des IUT, une coopération portant sur des échanges croisés d'étudiants, les relations avec les entreprises, des stages industriels dans les deux pays et la création d'un double diplôme.

C'est dans ce cadre que l'IUT de Valenciennes a reçu en début de semaine dernière une délégation de six recteurs pour préparer cette coopération. « Ils ont aussi été très intéressés par notre expérience sur les licences professionnelles : nous en avons 1 300 en France au sein des IUT, un diplôme qu'ils commencent à lancer au Mexique », a précisé le Valenciennois Jean-Pierre Rouzé qui préside l'association des directeurs d'IUT de la région. « Ici, ils ont aussi découvert nos activités de transfert de technologie via l'entreprise Valutec créée par l'université. Cette future coopération nous permettra de développer nos échanges : actuellement nous avons une centaine d'étudiants à l'étranger et même une licence qui se déroule totalement dans différentes universités européennes. » •